

FIÈVRE HÉMORRAGIQUE

ARGENTINE. — Au 15 mars 1969, 39 cas de fièvre hémorragique argentine (FHA) avaient été signalés dans la Province de Buenos-Aires, contre 3 cas au cours de la période correspondante en 1968. Au total, 164 cas ont été notifiés en 1968; c'est le nombre le plus bas enregistré depuis huit ans, à l'exception de l'année 1965 (voir *tableau 1*). La FHA étant caractérisée par un net accroissement saisonnier au cours des mois de la récolte du maïs, on peut s'attendre à une forte augmentation du nombre des cas notifiés en avril, mai et juin.

HAEMORRHAGIC FEVER

ARGENTINA. — Up to 15 March 1969, 39 cases of Argentine haemorrhagic fever (AHF) have been reported in the Province of Buenos Aires as compared with 3 cases in the corresponding period for 1968. The total for 1968 was 164 cases, the lowest in the last eight years with the exception of 1965 (see *Table 1*). Since AHF is characterized by a striking seasonal increase during the maize harvesting months, a sharp rise in the reported numbers of cases can be expected in April, May and June.

Tableau 1. Nombre de cas de fièvre hémorragique argentine signalés à l'OMS
Table 1. Number of Cases of Argentine Haemorrhagic Fever Reported to WHO
1961-1968

1961	1962	1963	1964	1965	1966	1967	1968
3 424	482	362	820	106	672	1 125	164